

## 3年生部活動引退セレモニー開催！

特集号1

新型コロナウイルスによる感染拡大防止により、様々な行事や各種大会が中止となっています。中体連大会や吹奏楽コンクール大会、少年の主張など各種大会の中止も、3年生の心には、寂しさと悔しさ、そしてどうしようもない憤りが渦巻いていることでしょうか。そこで本校では生徒会、下級生、教職員らが中心となり、3年生の思い出のひとつとして、また、部活動終了のけじめをつけ、新たな旅立ちとして「3年生部活動引退セレモニー」を企画し、開催をしました。各部門と3年間の思い出や後輩へ託す思いなどを発表し、終了後にはアルバム用写真撮影等を行いました。部によっては、7月又は8月に練習試合を終了としたり、協会主催の大会を終了とするなど計画が進んでいます。 ※ 本校HPには全ての部の写真を掲載しています。



女子ソフトテニス部



各部門ごとの入場曲を演奏する吹奏楽部



剣道部



男子バスケットボール部

〈雑談〉夏の健康を考えましょう！ 子どもの頃、“外へ出かけるときは帽子を忘れずに”と注意を受けましたが、体温が高くなると、身体の水分が水涸れをすることがあります。血液が2%濃くなると喉が渇き、熱中症のリスクが高まるため、水分補給は欠かせないということです。



美術・文芸部



吹奏楽部



女子卓球部



男子卓球部



女子バレーボール部



男子バレーボール部

＜新コーナー＞四字熟語は奥が深い！② 四字熟語とは、日本において漢字 4 文字で作られた熟語を指す用語。知れば知るほど面白い四字熟語。生活の中でも十分に使えます。

**一念発起** (いちねんほっき) 何かのきっかけで、物事を成し遂げようと決心することを言います。もとは仏教用語で、深い思いから仏門に入ることを意味したそうです。「一念発起して、勉強を始めたんですよ」などと使うこともあるかもしれません！